

Stellv. Ratsvorsitzender Voskamp bittet die Zuhörer/-innen, ihre Fragen an den Rat zu stellen.

Ein Zuhörer berichtet, dass er am Samstag in der Zeit 10.00 Uhr – 12.00 Uhr ehrenamtlich in der Tourist-Information tätig ist. Er teilt mit, dass im Rathaus der Samtgemeinde in der Tourist-Information räumliche Veränderungen durchgeführt wurden. Er bedauert, dass es keinen Platz mehr für das Auslegen von Prospektmaterial im Rathaus gibt. Das Auslegen von Prospekten war eine große Hilfe, wenn Besucher sich erkundigt haben.

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier erläutert, dass durch die Einstellung von Personal für die Betreuung von Flüchtlingen zusätzlicher Raum im Rathaus der Samtgemeinde benötigt wurde. Es ist geplant, das Tourismusbüro in der Marktschule unterzubringen. Dort befinden sich z. Zt. noch 2 Mieter, die in absehbarer Zeit innerhalb von Bersenbrück umziehen werden. Der Umzug der Tourist-Information wird voraussichtlich im September/Oktober 2016 erfolgen.

Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen von den Zuhörern/Zuhörerinnen ergeben, schließt stellv. Ratsvorsitzender Voskamp um 22.05 Uhr den öffentlichen Teil der Ratssitzung und wünscht den Zuhörern/Zuhörerinnen und den Vertretern der Presse einen guten Nachhauseweg.